

Fecha: 20-01-2025 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A

Tipo: Noticia general
Título: Laura Novoa Vásquez (1930-2025)

Pág.: 2 Cm2: 98,8 VPE: \$1.297.766 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Laura Novoa Vásquez (1930-2025)

Señor Director:

Hace pocos días nos ha dejado la destacada abogada Laura Novoa Vásquez. Conocida por su participación en la Comisión Rettig y la Comisión sobre Desarrollo Sustentable de la ONU, era además altamente valorada en el sector privado por su trabajo con industrias de la más variada índole. Sin embargo, fue un sector productivo el que marcó especialmente su carrera: la industria minera. Doña Laura Novoa no solo participó en la renegociación de la nacionalización de la Gran Minería del Cobre, en la elaboración de la Ley Orgánica Constitucional de Concesiones Mineras y en las leyes orgánicas de Codelco; también asesoró durante su vida profesional a un gran número de compañías mineras, colaborando activamente en la iniciación y exitosa prosecución de sus proyectos. Anaconda fue solo el comienzo.

Destacada en los rankings internacionales incluso al encontrarse en avanzada edad, los caracteres son insuficientes para resumir su vasta trayectoria como abogada y el significativo aporte que doña Laura realizó a la minería en Chile. Siendo conocida entre los abogados más jóvenes como "la señora de la minería", trabajar con ella era por lo menos relevante para quienes gustamos del área. Así fue como llegué a conocerla v, tras varios almuerzos v caminatas llenas de conversación, esta reconocida experta en derecho minero se volvió alguien muy cercana a mis afectos. El profesionalismo riguroso tras la relación cliente-abogado, encontrarse en constante preparación, aprender a escuchar, ser humilde y sencillo, entre otros tantos, dejaron una huella imborrable.

MARÍA FERNANDA FLORES D.